

Nota de prensa

La Fundación Redexis apoya a la asociación Autismo Cádiz para mejorar la eficiencia del sistema de climatización

- La Fundación Redexis, en el desempeño de su labor benéfica y asistencial, ha concedido su Il Línea de Ayuda a la asociación sin ánimo de lucro Autismo Cádiz, con el objetivo de mejorar la eficiencia del sistema de climatización de sus instalaciones, promoviendo así la eficiencia energética y el ahorro económico de la entidad.
- Autismo Cádiz es una entidad sin ánimo de lucro localizada en Puerto Real, Cádiz, que ofrece apoyo y vela por los intereses de todas y cada una de las personas con TEA y sus familias, para que alcancen un estatus de ciudadanas de pleno derecho con una calidad de vida óptima a lo largo de toda su vida.
- En el acto de entrega del cheque de la II Línea de Ayuda, iniciativa que tenía como objetivo mejorar la calidad de vida de personas con discapacidad y aumentar la eficiencia energética de las instalaciones de organizaciones dedicadas a su cuidado, ha estado presente Andrés Manuel Romero, director regional de Redexis en Andalucía Occidental, Carmen López Ginés, presidenta de Autismo Cádiz y Eva Pajares Ruiz, delegada territorial de Salud y Consumo en Cádiz.

Cádiz, 3 de noviembre de 2022. La Fundación Redexis, institución sin ánimo de lucro que tiene como objetivo el fomento de la innovación tecnológica y el desarrollo de obras sociales, benéficas, asistenciales, docentes o culturales, ha anunciado la entrega de 11.946€ a la entidad gaditana Autismo Cádiz, con motivo de la II Línea de Ayuda convocada de manera pública en junio de 2022 y destinada al desarrollo de proyectos de mejora de eficiencia energética y calidad de vida de personas con discapacidad.

La asociación sin ánimo de lucro, Autismo Cádiz, ha sido seleccionada por la Fundación Redexis para desarrollar su proyecto de mejora de la eficiencia del sistema de climatización de sus instalaciones, a las que acuden 75 personas con TEA. La asociación Autismo Cádiz realizará la adecuación de los aires acondicionados de los seis espacios correspondientes a las aulas de intervención y despachos de atención a familias y profesionales de los servicios de atención a la Infancia en el centro de recursos de Jerez de la Frontera.



Al acto de entrega del cheque han acudido Andrés Manuel Romero, director regional de Redexis en Andalucía Occidental, Carmen López Ginés, presidenta de Autismo Cádiz y Eva Pajares Ruiz, delegada territorial de Salud y Consumo en Cádiz.

Autismo Cádiz es una entidad especializada en personas con TEA que cuenta con un equipo de profesionales especialistas que asesoran, orientan y participan en todas las acciones dirigidas a las personas con TEA y sus familias, desplegando recursos especializados para ofrecer una atención integral a estas personas y a sus familias. La entidad es pionera en la puesta en marcha de nuevos servicios a lo largo de la historia asociativa andaluza del sector del autismo, lo que la convierte en una asociación de referencia sobre esta discapacidad en la provincia de Cádiz.

Con la donación económica recibida por parte de la Fundación Redexis, se va a llevar a cabo el proyecto de modificación del sistema de climatización eficiente, tras analizar que la no adecuación del frío y el calor incide negativamente en la prestación de los servicios, así como en un alto consumo energético.

El proyecto ha sido seleccionado teniendo en cuenta criterios de viabilidad técnica y económica, la oportunidad social y el ajuste a las necesidades del grupo beneficiario, la innovación, visibilidad y efecto multiplicador, el número de beneficiarios directos e indirectos, así como las características y composición de los colectivos atendidos.

La Fundación Redexis lanzó la convocatoria de esta II Línea de Ayuda el pasado 2 de junio de 2022 y la presentación de solicitudes estuvo abierta hasta el día 30 de junio de 2022. Esta segunda convocatoria se enmarca en el compromiso de la Fundación Redexis de contribuir al bienestar de la sociedad, mejorar la calidad de vida de las personas y lograr un mayor desarrollo social, educativo, medioambiental y cultural.

Sobre la Fundación Redexis

La Fundación tiene como objetivo, con carácter general, el desarrollo de obras sociales, benéficas, asistenciales, docentes o culturales. En particular, promueve el desarrollo y el bienestar de los grupos sociales existentes en los territorios, apoyando el uso de energías limpias y el cuidado del medio ambiente, sirviendo como agente activo de la transición energética.

Debido a la pandemia provocada por la COVID-19 y la situación de emergencia desencadenada en España, la Fundación Redexis destinó una gran parte de sus esfuerzos y recursos a hacer frente a la crisis del coronavirus y a ayudar a los colectivos que se estaban viendo más afectados. La Fundación se puso a disposición de todas las administraciones públicas y agentes sociales para realizar donaciones económicas directas a las zonas más afectadas, donaciones tecnológicas y donación de alimentos.

Asimismo, promueve acciones divulgativas y culturales como la publicación "Hidrógeno, clave para un modelo energético sostenible", disponible a través de su página web y colaboraciones oficiales con entidades como la Fundación del Teatro Real. En 2021, realizó una donación directa al Cabildo de la Palma para paliar la emergencia derivada de la erupción del volcán Cumbre Vieja y continúa centrando sus actividades en mejorar la calidad de vida de colectivos vulnerables, como la I Línea de Ayuda por la que destinó cantidades económicas a diversas asociaciones centradas en estos grupos, y sigue apoyando la cultura, el deporte y el arte.



Redexis es una compañía integral de infraestructuras energéticas dedicada al desarrollo y operación de redes de transporte y distribución de gas natural, a la distribución y comercialización de gas licuado del petróleo y a la promoción del gas vehicular, de aplicaciones renovables del gas natural y del hidrógeno. Opera más de 11.900 kilómetros de infraestructuras energéticas propias a lo largo de catorce comunidades autónomas, facilitando el acceso a hogares, negocios e industrias españolas a nuevas fuentes de energía más sostenibles y eficientes. Además, Redexis está impulsando el gas vehicular a través de inversiones en nuevas infraestructuras para la movilidad. La empresa mantiene un sólido y continuado plan de expansión con cerca de 1.500 millones de euros invertidos desde 2010 y trabaja siempre con el objetivo de crear constante valor en las comunidades donde está presente. En 2021 mantuvo la máxima calificación otorgada de cinco estrellas en el ranking de Sostenibilidad de GRESB en materia ESG (Environmental, Social and Governance), consiguiendo un total de 91 puntos sobre 100; y obtuvo el resultado de "Advanced" en el rating de Sostenibilidad y RSC de Moody's ESG Solutions.